

¡¡¡CON LAS MANOS EN LA MASA!!!



¡Los niños de Educación Infantil de Discípulas de Jesús, han disfrutado convirtiéndose en panaderos por un día!

Los más pequeños del colegio junto con la cocinera del centro y ataviados con su delantal, han conocido, tocado y saboreado todos los ingredientes, que unidos al cariño que han puesto al amasar, han dado como resultado un riquísimo pan, que este año ha llegado con sorpresa, un buenísimo chorizo leonés.....y después de pasar por el horno...

¡¡¡ a disfrutar con papá y mamá!!!

Se trata de una de las actividades que se realizan en el Centro para fomentar los hábitos saludables en la alimentación y que tienen como objetivo que los niños disfruten conociendo la elaboración de alimentos y degustando los sabrosos productos de nuestra tierra.